

Ergebnisse aus der letzten Seniorenbeiratssitzung am 23.10.2017:

Bauarbeiten am Friedhof

Die Bauarbeiten am Friedhof (Rampe usw.) sowie die Umbauarbeiten an der Friedhofstoilette sind zwischenzeitlich abgeschlossen. Leider funktioniert die elektrische Tür zur Toilette zurzeit noch nicht und steht daher nur zu Beerdigungen offen. Die Rampe wird sehr gut angenommen und stellt – insbesondere auch für unsere älteren Mitbürger - eine wesentliche Erleichterung dar. Die untere Eingangstüre muss für die Benutzung durch Rollstuhlfahrer noch technisch verbessert werden.

Broschüre „Veranstaltungen und Angebote für die Seniorinnen und Senioren in Sulzbach“

Diese Broschüre wird vom Seniorenbeirat - mit Unterstützung der Gemeinde - für 2018 erstmals als Jahreskalender herausgegeben. Wir bitten alle angeschriebenen Vereine und Einrichtungen um ihre Beiträge, um eine möglichst umfangreiche und aussagekräftige Orientierungshilfe zur Verfügung stellen zu können.

Seniorenbeiratsstammtisch „Netzwerk Nord“ in Leidersbach

Der letzte Stammtisch mit den Brückengemeinden und den Gemeinden Elsenfeld und Leidersbach fand am 25.09.2017 in Leidersbach statt. Das Treffen hat einen zwanglosen Charakter und soll in erster Linie dem Erfahrungsaustausch dienen. Der nächste Stammtisch ist im Februar in Kleinwallstadt geplant.

Netzwerktreffen des Landratsamtes Miltenberg

Dieses nunmehr wieder regelmäßige Treffen für die Seniorenbeauftragten und Seniorenbeiräte des Landkreises Miltenberg fand am 12.10.2017 wieder in Miltenberg statt.
Federführendes Thema: „Generationenübergreifendes Wohnen“.

Ortsbegehung hinsichtlich der Barrierefreiheit

Die Ortsbegehung des Seniorenbeirates zur Überprüfung der Barrierefreiheit in Sulzbach, Soden und Dornau fand am 07.10.2017 statt. Im Blickpunkt standen behindertengerechte Übergänge, mögliche Stolperfallen und ähnliche Erschwernisse, insbesondere für unsere gehbehinderten und älteren Mitbürger. Das Begehungsprotokoll wird der Verwaltung des Marktes Sulzbach zur weiteren Veranlassung vorgelegt.

Seniorenbegegnung Herbstlaub

Für die Nachmittage am Dienstag, Mittwoch und Donnerstag steht weiterhin ein Fahrdienst zur Verfügung.

An dieser Stelle möchten wir auch Frau Maria Diekmann vorstellen, die bis auf Weiteres die Vertretung für die erkrankte Leiterin des Seniorenbegegnung Frau Monika Gittel wahrnimmt.

Die Seniorenvertretung lädt zu ihrer diesjährigen Weihnachtsfahrt am 07.12.2017 nach Hanau ein. Anmeldungen werden gerne entgegen genommen.

Verkehrsfragen

Zum Thema Kreisel (Ampel)anlage am Knoten Haupt/ Jahrstraße hat sich durch eine mögliche Ampelanlage an der Kreuzung Haupt/Spessartstraße ein neuer und zusätzlicher Aspekt ergeben. Hier ist zunächst eine entsprechende Leistungsberechnung abzuwarten, ob die Kombination Kreisel und Ampel in so kurzer Entfernung zueinander überhaupt realisierbar ist.

Theaterstück „Die Heimschneiderweihnacht“

Für die „vergnüglihe Reise durch eine längst vergangene Zeit“ konnten wir den Schauspieler Kurt Spielmann aus Kleinwallstadt gewinnen. Als Termin für das Theaterstück wurde Freitag, der 01.12.2017 um 17.00 Uhr in der Braunwarthsmühle in Sulzbach festgelegt. Hierzu dürfen wir auch an dieser Stelle einladen. Der Eintritt ist frei.

Infoveranstaltung Palliativ-Hospiz “Beraten, begleiten, vernetzen“

Es wurde mit dem Hospizverein in Obernburg Kontakt aufgenommen, um im Jahr 2018 eine entsprechende Veranstaltung in Sulzbach anbieten zu können.

Weisser Ring „Wir helfen Kriminalitätsopfern“

Auch zu diesem Thema ist im Jahr 2018 eine Informationsveranstaltung vorgesehen.

Bürgersprechstunde des Seniorenbeirates

Die nächste Bürgersprechstunde des Seniorenbeirates des Marktes Sulzbach wird im Rahmen eines Seniorennachmittags in der Seniorenbegegnung Herbstlaub durchgeführt und rechtzeitig bekanntgegeben.

Sitzung des Seniorenbeirates

Die nächste Sitzung des Seniorenbeirates findet am Februar 2018 statt. Der genaue Termin wird zu gegebener Zeit noch festgelegt und entsprechend veröffentlicht.

Rainer Müller

Vorsitzender des Seniorenbeirates